

ESPERAN SALIR.-Beirut, Feb. 8.- El soldado británico John Watinson del real cuerpo de comunicaciones, que servía en la Embajada de Gran Bretaña en Beirut Oeste, aguarda junto a cincuenta estadounidenses ser evacuados de esa

## Gran Bretaña Retira sus Tropas de Líbano

Paz, Multinacional de Paz, realizó hoy una rápida re-tirada de Beirut, horas después que el Presidente Ronald Reagan anunció que retirará gradualmente los infantes de marina acantonados en esta capital.
Los 115 miembros de la

BEIRUT, febrero 8 unidad británica, la menor (UPI).— El contingente británico de la Fuerza países, empacaron sus armultinacional de Paz, mas y otras pertenencias, mas y otras pertenencias, y evacuaron la antigua planta procesadora de tabaco que fue su guarnición que llegaron hace exactamente un año, el 8 de febrero de 1983.

Los británicos, a diferencia de los norteameri-

-Favor pase a la página 19

### Nicaragua:

## Oposición Amenaza con Abstención en Comicios

ció hoy en Washington su intención de abstenerse en las elecciones de 1985 si la junta sandinista persiste en violar el estatuto fundamental

Ramiro Gurdián, miem-bro del Consejo Superior de la Empresa Privada de Nicaragua y presidente de

WASHINGTON, febrero la Unión de Productores 8 (EFE).— La oposición 'Agropecuarios, afirmó que activa en Nicaragua anunla junta sandinista provo-có una "total desviación" de los objetivos democratizadores

Dijo que los partidos e instituciones que forman parte de la coordinadora democrática no participa-rán en la convocatoria electoral a menos que el -Favor pase a la página 26.

Embajada Colombiana Saqueada en Líbano

BOGOTA, febrero 8 (AP).— La embajada de Colombia en el Libano fue asaltada y saqueada apa-rentemente por guerrilleros musulmanes shiitas que dominan el sector occidental de Beirut.

"La sede de la misión fue totalmente saqueada e incendiada, la puerta de acceso y las ventanas acceso y las ventanas fueron derribadas y los archivos y dineros recogi-dos durante el mes de enero fueron robados'', dijo el embajador en el Líbano en una entrevista telefónica con la cadena radial Tole-

"Fue un ataque deliberado contra la sede de la misión", señaló el embaja-dor e informó que la embajada de Japón quedó semi-destruida por una bomba incendiaria. La misión japonesa es contigua a la

-Favor pase a la página 26.

# Cosmonautas Enviados a Estación Espacial

MOSCU, febrero 8 (UPI).— Un veterano cos-monauta soviético y dos novatos partieron hoy hacia el espacio para ocupar

cia el espacio para ocupar sus puestos en la estación Salyut 7 que ha estación Salyut 7 que ha estación vacante por 10 semanas.

El lanzamiento de hoy fue el primero desde un accidente en la rampa de despegue en septiembre pasado que abortó el intento de enviar una tripulación de tres cosmonautas a ción de tres cosmonautas a la estación espacial.

La agencia noticiosa oficial soviética TASS dijo que los cosmonautas, el coronel Leonid Kizim, el ingeniero de vuelo Vladimir Solovyov y el investigador Oleg Atkov fueron lanzados a bordo de la nave es-pacial Soyuz T-10 a las 1207 GMT.

Los cosmonautas se "encontraban bien" y los sis-temas a bordo de la nave funcionaban normalmen-

-Favor pase a la página 17.

# Canciller Hondureño Acusa de "Chantaje" a Nicaragua

TEGUCIGALPA, 8 febrero (ACAN-EFE).— El Ministro de Relaciones Exteriores de Honduras, Edgardo Paz Barnica, acusó hoy al gobierno de Nicaragua de "chantajear a la opinión pública inter-na e internacional".

Según el ministro hondu-eño, "Nicaragua manio-

### Cae la Bolsa

NUEVA YORK, febrero (AP).— La bolsa bajó agudamente hoy de nuevo y el promedio Dow Jones registró su descenso más grande en los últimos 15

meses.
El Dow Jones cerró en baja de 24.19 a 1.156.30, para el descenso más agudo desde el 25 de octubre de 1982 y el cierre más bajo del mercado desde el 12 de abril de 1983. La bolsa ha

bajado 130.34 puntos desde el 6 de enero pasado. Las bajas superaron a

las alzas en proporción de 5-2 en las acciones nego-ciadas en la bolsa, el volu-men fue de 96.89 millones de acciones y el índice compuesto de la bolsa bajó

#### BAJA EL DOLAR

LONDRES, febrero 8 (UPI).— El dólar declinó hoy en la mayoría de los

mercados cambiarios en tanto que el oro aumentó. En Zurich y Londres el oro aumentó cinco dólares por onza en la jornada. En Londres cerró a 386,

50 dólares la onza, ante los 381,25 dólares de dólares de ayer. En Zurich el oro cerró a

385,50 dólares la onza, ante 380,50 dólares de la vispera.

'El dólar cayó por los anuncios de la retirada de las tropas estadounidenses del Libano", dijo un corre-dor londinense de Barclays Bank Interna-

-Favor pase a la página 19.

incumplidas, para detener proyectos electorales, con el objeto de chantajear a la opinión de su país y la del resto del mundo".

Paz Barnica dijo que la denuncia de un ataque aéreo procedente de Honduras y publicada la sema-na anterior por el gobierno de Nicaragua, "es absolu-tamente falsa y retrata una actitud basada en la mentira, seguida por el ré-gimen de Managua''.

El Ministro, que recien-temente volvió a Hondu-ras, luego de asistir a la investidura del nuevo presi-dente venezolano, Jaime Lusinchi, dijo que "segu-



ASESINADO. París, Feb. 8.— El embaja-dor del los Emiratos Arabes en Francia, Khalifa Amhed Abdul Aziz fue asesinado (Unifax II de

ramente en un gesto de mera cortesía recibió un saludo del gobernante ni-caragüense, Daniel Orte-ga, para el presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova'

"En la práctica, Nicaragua no hace más que tratar de obstruir la nego-ciación de Contadora, con el objeto de ganar tiempo para la consolidación de sus propósitos", advirtió Paz Barnica.

México, Venezuela, Co-lombia y Panamá, forman el llamado "Grupo de Contadora", que patrocina una negociación diplomática en busca de una solu-ción pacífica a la crisis de

Centro América. El ministro Paz Barnica desestimó las afirma-ciones nicaragüenses acerca del peligro que para la seguridad regional

-Favor pase a la página 17.

## Nuevo Paseo Espacial Harán Astronautas Hoy

dor Challenger reabaste-cieron hoy sus mochilas para un nuevo paseo en el espacio mientras los espe-cialistas en tierra se preocupaban por la posibi-lidad de que la lluvia y las nubes pudieran impedir el primer aterrizaje de la nave espacial en la Florida el sábado próximo.

El control de la misión dijo a la tripulación que "se habla de ustedes en todo el mundo" después de

Por Harry F. Rosenthal. la espectacular excursión Cabo Cañaveral, EE.UU., que Bruce McCandless y febrero 8 (AP).— Dos as-febrero 8 (AP).— Bruce Robert Stewart hicieron tronautas del transborda- ayer en el espacio sin una

ayer en el espacio sin una cuerda que los atara al transbordador.

McCandless y Stewart deben efectuar un nuevo paseo a partir de las 11:00 GMT de mañana, pero sus tres compañeros de vuelo hicieron bromas diciendo que podrían pelear por el derecho a "compartir to-das las buenas oportunida-

El Presidente Ronald -Favor pase a la página 26.

### Salvadoreños Rechazan Acusaciones de White

liados en Miami acusados por el ex-embajador Robert White, solo dos viven en esa ciudad, un tercero murió hace dos años, otro vive en Nueva York y los dos últimos residen en El Salvador.

Salvador.
Según una información del diario "Miami News", los nombres de los seis "exiliados de Miami" presentados por el ex embajador White durante una audiencia del subcomité de relaciones exteriores de la Cámara de Representantes, no coinciden con

MIAMI (EE.UU.), fe- otra lista presentada por brero 8 (EFE).— De los White el pasado día 8 de seis salvadoreños exi- enero.

Dos son los únicos nombrados por White que resi-den en Miami. Ambos negaron la acusación formu-lada contra ellos, y uno anunció que está considerando emprender acciones legales contra el ex-embajador. ' Uno de ellos calificó a

Uno de ellos califico a las acusaciones de White "de mentiras", e insistió en que nunca había estado involucrado en "acciones criminales ni en Estados Unidos ni en mi país". Otro dijo que las acusa-

-Favor pase a la página 26



EVACUACION. Beirut, Feb. 8. — Dos soldados norteamericanos montan guardia mientras un helicóptero norteamericano se dispone a aterrizar en la avenida costanera de esta capital, dentro de las instalaciones de la Embajada de Estados Unidos, para evacuar a 50 ciudadanos norteamericanos y a tres soldados británicos. (Unifax II de UPI)